
Pièces 3 Pièces

Superficie 64 m²

Référence MF2288-2406

Prix 297 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Votre agence stephane plaza a le  plaisir  de vous faire  Découvrir  au coeur de son

quartier  pittoresque  de  capitou,  un  charmant  3  pièces  traversant  de  64m²  ,

entierement renove, à deux pas des commerces, des écoles et arrêt de bus. Il  se

compose d'un hall d'entré avec placard, un wc séparé, un lumineux séjour ouvert

sur  une  vaste  cuisine  qui  réVèlera  vos  talents  culinaires  et  une  agréable  terrasse

ensoleillé à la vue Dégagé sur le parc et les collines ! Côté nuit, une belle salle de

douche  et  deux  chambres  avec  placard  de  rangement.  Un  garage  et  une  cave

complètent ces belles prestations... ...

Your  stephane  plaza  agency  is  pleased  to  introduce  you  to  the  heart  of  its

picturesque  capitou  district,  a  charming  3-room apartment  of  64sqm,  completely

renovated,  a  stone's  throw  from  shops,  schools  and  bus  stop.  It  consists  of  an

entrance hall with cupboard, a separate toilet, a bright living room opening onto a

large  kitchen  for  your  culinary  talents  and  opening  onto  a  pleasant  sunny  terrace

with  a  clear  view  of  the  park  and  the  hills!  On  the  night  side,  a  beautiful  shower

room and two bedrooms with storage cupboard.  A garage and a cellar  complete

these great amenities... Ideal for ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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